



噴水の亀

金子みすゞ

お宮の池の噴水は
水を噴かなくなりました。

水を噴かない亀の子は
空をみあげてさびしさう。

濁った池の水の上
落葉がそつと散りました。



「金子みすゞ全集」(JULA出版局)

表紙の説明

油谷こどもミュージカル定期公演
迫真の歌と演技に魅了

12月1日(日)、油谷こどもミュージカル第18回定期公演「見習い魔女マジヨリカ」がラポールゆやで行われ、午前の部、午後の部を合わせて約1,000人が来場しました。

油谷こどもミュージカルには、市内の小学4年生から高校2年生までの29人が在籍しており、昨年4月から厳しい練習を行ってきた成果をステージで披露。迫真の歌と演技に会場からは惜しみない拍手が送られていました。



▲子どもたちははつらつとした表情がステージで輝く

長門市のDATA

(令和元年12月1日)

人	33,611人	(-21)
男	15,621人	(-7)
女	17,990人	(-14)
世帯数	15,922世帯	(+3)

()内は先月比

(11月分)出生	17人	死亡	45人
転入	67人	転出	60人

編集後記

新年あけましておめでとうございます。今年も「広報ながと」をよろしくお願いいたします。▼今年は日本でオリンピック・パラリンピックが開催されます。昨年は、ながとブルーエンジエルスが年間総合優勝、ラグビーカナダ代表チームの公認キャンプ地となるなどスポーツの面でも大いに盛り上がりました。長門の人で紹介した澤村さんもアームレスリングの全国チャンピオンで最近の熊本大会でも優勝したとのこと。▼今後「広報ながと」ではさまざまな分野で活躍する人を紹介していきます。今年一年が皆さんにとって、健幸で過ごせる年となることをお祈り申し上げます。

